

„Das Auto hält. Gerade wollte ich Herrn Wilde bitten, an meinem einsamen Abendessen teilzunehmen —“

(Bismarckhering, Patzenhofer)
„als ich sah, daß ich allein war!“

Also Freunde, Gönner, Deutsche, ihr wißt es jetzt: Zu „Mortimer“ und „Eugène“ in Zukunft allemal schlicht und ohne Umschweif:

„Pinthus!“



Carl Sternheim mit Kurt Pinthus

CARL STERNHEIM

Von

KURT PINTHUS

Gemeinsame Freunde erzählen, daß Sie, verehrter Carl Sternheim, tiefbewegt von der schonungsvollen Sachlichkeit und liebevollen Richtigkeit meiner Kritik an Ihrem Drama „Oscar Wilde“ (deren Sachlichkeit und Richtigkeit um so schlagender wirkt, als die tatsächliche Kritik dem Mund Oscar Wildes selbst entströmt), ... daß Sie sich eigentlich nur in einer Hinsicht erbosten: weil Wilde mich in einem Mietsauto begleitet und ich ihm, Gott behüte, ein proletarisches Abendessen anzubieten beabsichtigt habe.

Da man mir weiterhin erzählt, daß Sie — nicht nur geistig — leidend seien, so liegt mir viel daran, Sie zu beruhigen. Also, es war kein Mietsauto, sondern